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本日の出席率７０.０％：会員数４５名・出席２７名・欠席１３名・出席規定免除会員（５）４名・ビジター０名

前々回の修正出席率９７.７８％：出席２７名・メークアップ１２名・出席規定免除会員５名

　皆さん、こんにちは。

昨日の天気予報が大

きく外れ見事な晴天

になりました。

　今日のゲスト卓話

は、 長崎国際大学硬

式野球部監督 流敏晴

さんです。長崎国際大学は野球部の専用グランドも整備され、

これから長崎県の野球の普及拡大に貢献するものと期待されま

す。 今日は興味深いお話しを聞かせていただきます。

　さて、 ８月は会員増強拡大月間でした。 ロータリーの友に掲載

されていた記事で、 日本のロータリアンが増加傾向にあると記さ

れていました。 １９９１年から１９９２年に大きく増加し１９９６年１１月

に最高の１３０ ,９８２人になりました。 その後、 毎年減少し２０１５

年６月は８７ ,３８０人で近年は増加傾向にあります。 世界でアメリ

カ、 インドについで日本は３位の会員数ですが、 女性会員の割

合は５ .３％で世界平均の４分の１です。 しかしながら少しずつで

はありますがその数は増えてきています。 入退会の多い時期に

どう持ちこたえるかが、 年間の会員数の増減に影響してくるとあ

ります。 会員増強に関して会員維持がキーポイントです。 このよ

うなことから会員増強の第一歩は、 退会防止だと思われます。

　話は変わりますが、 先日、 当クラブの奥様のコーラスグループ

「コスモス」 の練習に、 馬場幹事とお邪魔してきました。 鶴田、

橋口、 指山、 ３人のパスト会長、 岡田青少年委員長、 そして自

らコーラスに志願された浅野君、 みんなで一緒に歌いましたが

私は冷や汗ものでした。 これから練習して創立記念例会　当日、

口パクにならなくてすむように練習したいと思います。

１．例会変更　
　  佐世保ロータリークラブ

９月１６日（水）１２：３０→9 月26 日（土）１７：３０～
場所 ：九十九島海賊船 「みらい」　　　観月例会のため

〒857-0875 佐世保市下京町 10-6 太陽アネックスビル 306 号室 TEL.0956-25-5595 FAX.0956-25-3445 Mail.chuo.rc@theia.ocn.ne.jp

岡田 文俊青少年奉仕委員長
　先週土曜日、 大村で青少年オリエン

テーションがありました。 辻国際奉仕委

員長、 古賀青少年統括委員長の前で、

芥川翔一郎君の帰国報告とマリーンの挨

拶が行われました。 留学前後プレゼンの

差に驚くほどの成長ぶりが見られました。

感心感心でした。

　  ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
９月２９日（火）１２：３０→１８：３０～
場所 ： 未定　　観月例会のため

９月２２日（火）休会　定款第６条第１節により
　  伊万里ロータリークラブ

１０月１４日（水）１２：３０→１８：００～
場所 ： 例会場　　伊万里西ＲＣとの合同観月会のため

　  伊万里西ロータリークラブ
１０月１５日（木）１２：３０→10 月14 日（水）１８：３０～

場所 ：ロイヤルチェスター伊万里　　　

伊万里ＲＣとの合同観月会のため

９月２４日（木）休会　定款第６条第１節により

２．来　　信
・国際ロータリー日本事務局
  ２０１５～２０１６年度公式名簿ＣＤの送付　

・ガバナー事務所
  ①社会奉仕事業アンケートご協力のお願い

　②地区大会関係資料提出のお願い

　③地区大会人頭分担金送金のお願い

・特定非営利活動法人長崎県水難救済会
  「マリンレスキュージャーナル」 ８月号の送付　

３．依頼・伝達
　　 ・ 次回、 ９月１０日の例会は、 古賀良一ガバナー補佐訪問

　　　クラブ協議会です。 各委員長さん、 活動計画の発表をよ

　　　ろしくお願いします。

　　 ・ 次々回、 ９月１７日の例会は、 ガバナー公式訪問です。 　
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ＳＡＡ：前田眞澄君

次回例会／９月１０日１８：３０～

次回献立／洋風プレート、ごぼうのスープ、サラダ

長崎国際大学硬式野球部監督 流 敏晴様
≪　経歴　≫

　　１９６４年　福岡県立小倉高校入学

　　１９６６年　高校予選で完全試合

　　　　　　　　（７回コールドのため参考資料）

　　１９６６年　ドラフト２位で阪急ブレーブス

　　　　　　　　に指名される　

　　１９６７年　卒業と同時に阪急ブレーブス入団

　　１９６７年　５月に初登板

　　１９７７年　（株） 阪急ブレーブスの球団職員となる　　

　　　　　　　　チーム付スコアラー（データ収集、分析、ミーティング）

　　１９９２～２０１４年　編成部 （スカウト、 トレードなど）

　　　　　　　　　　　　　 編成部長 ・ 調査部長

　　２０１４年　１２月３１日付で退団

　　２０１５年　４月に長崎国際大学硬式野球部監督に就任

　私の生まれは北九州の小倉です。 小さい頃から野球漬けの

日々を過ごしてきました。 高校の時は練習が終わって家に帰る

本日の合計　　　　    　6,000 円

本年度の累計　　　  205,000 円

■ ゲ ス ト 卓 話 ■

のが、 夜の１１時過ぎでヘトヘトでした。 それから勉強をしないと

いけないのですが、 その気力、 体力が残っていなくてテストで

赤点を取ったこともありました。 その時親身になって勉強の指導

をして頂いた先生のおかげで無事、 卒業することができました。

　そしてプロ野球への道へ進み、 プロの厳しさを思い知らされま

した。 実力がなければクビになり、 多少、 力があっても礼儀を

知らなければ使ってもらえない世界です。 一般の社会も同じだと

思うのですが、 高校を卒業したばかりの私には 「大人の世界は

厳しいなあ」 と思いました。 それでも何とか頑張って、 その後球

団の職員になりスカウトの仕事をしました。 良い選手の見分け方

もそこで教わりました。 いくら実力があっても努力をしない、 礼

儀を知らない選手はプロでは成功しません。

　今年４月から長崎国際大学の野球部の監督を引き受けることに

なりました。 まだまだこれからのチームですので、 指導は大変で

すが必ず強くなるように頑張ります。 そして、 野球だけではなく

社会人としての心得もしっかり指導していきたいと思います。 どう

かロータリークラブの皆様、 佐世保市民の皆様のご協力、 ご支

援、 よろしくお願い致します。

溝上 純一郎会長・池永 隆司副会長・崎山 信幸副会長
馬場 貴博幹事

９月に入りました。 朝晩少しずつ涼しくなり初秋を感じる季節

です。 旧暦９月を 「夜長月」 や 「稲熟突き （いねあがりつき）」

ともいうそうです。 一般的には 「長月」 でしょうね。 月を愛で

て一杯というのもいいかもしれません。 さて、 本日の卓話は

長崎国際大学硬式野球部監督 流 敏晴様の卓話です。 元

プロ野球阪急ブレーブスにドラフト２位で投手として入団。 凄

い方です。 皆さんの野球小僧の思いをくすぐるお話になるか

もしれません。 よろしくお願い致します。

井上 亮君
流監督のご来訪を歓迎致します。 卓話楽しみにしています。

鶴田 明敏君
流監督と第一期生の皆様のご活躍をお祈り致します。

牛島 義亮２５周年記念事業実行委員長
　コーラスは大変ですが、 ご協力よろ

しくお願いします。 会員の２５年間の

歩みを紹介して、 ２５年前の写真とコ

メントを一言載せたいと思っています

ので、 よろしくお願いします。
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